

“中野良いまち、仲の良いまち”

令和3年8月15日発行

# 中野公民館だより

※公民館の活動やたよりに対するご意見、ご感想をお寄せください。  
電話 95-0310(ファックス兼用) IP 050-5207-3200

## まち歩き点検 in 中野



7月27日(火)に「まち歩き点検in中野」を中野公民館で行いました。大人5名と小学生5名が参加し、中野公民館から石見東小学校までの道のりを車椅子やアイマスクをして移動し、障害を見つけました。普段だと気にしないような段差や勾配が大きな負担となることが分かりました。

最後に、障害の改善方法をお金がかかる方法とお金がかからない方法について考えました。大人と子どもと一緒に地域課題の解決を考える良い機会となりました。



## 夏休み作戦会議

7月29日(木)に児童クラブの子ども達にやってみたいことを書き出してもらう「夏休み作戦会議」を行いました。子ども達からはたくさんのやってみたいことを聞くことができました。ここで出た意見をもとに今後の事業を考えていきたいと思います。作戦会議の後はみんなでゲームをして楽しみました。



～ありがとうございました～

中野地区社会福祉協議会から消毒液を8本いただきました。  
大切に使用させていただきます。

## はばたき講座

7月19日(月)に邑南町公民館連絡協議会主催のはばたき講座が高校生を対象に矢上高校で行われました。町内で働く若者と高校生とのトークセッションや語り場が行われ、高校生は真剣な顔で話を聞いていました。



最後のまとめでは仕事づくりセンター長の矢吹譲さんがスティーブ・ジョブズのスピーチを引用し「経験は点であり、それらが繋がることで線ができる。皆さんには自分だけの線を作っていただきたい」と話されました。今回の講座が少しでも高校生の力になることを願っております。

## 平和学習会

7月27日(火)に邑南町公民館連絡協議会主催の平和学習会が出羽公民館で行われました。講師として広島から被爆体験伝承者の忍岡妙子さんにお越しいただき、被爆された方の体験談を伺いました。原爆の恐ろしさ、戦争の悲惨さを改めて知る機会となり、参加された方からは「戦争の体験を後世に語り継ぐことが大切だ」といった声もありました。



「歩こう広島」は残念ながら今年中止となりましたが、続けていく事の大切さを感じました。今回の平和学習はケーブルテレビでも放映される予定ですので是非ご覧ください。

## 公民館清掃活動

7月31日(土)に公民館の清掃が行われました。公民館活動推進協議会の役員及び公民館定期使用団体の有志の皆様のご協力により、公民館とその周辺の掃除と何年かぶりにグラウンド駐車場の奥の側溝の溝上げが行われ、大変きれいになりました。暑い中での作業ありがとうございました。



## ◎9月の予定◎

### 《公民館・自主活動教室》

- \*卓球愛好会 毎週月曜日
- \*運動教室 毎週火曜日
- \*食育の日 19日(日)

### 《石見中》

- \*体育祭 18日(土)

### 《石見東小》

- \*PTA奉仕作業(夕方) 3日(金)
- \*遠足(1~3年) 10日(金)
- \*宿泊研修(4・5年) 15日(水)・16日(木)
- \*授業公開日 25日(土)
- \*振替休業日 27日(月)

### 《東保育所》

- \*保護者合同奉仕作業日 5日(日)
- \*誕生会 7日(火)
- \*運動会予行練習 29日(水)

※主催者の都合または新型コロナウイルス感染拡大防止のため変更になる場合があります。  
 ※写真を撮影し公民館だよりなどで使用したり、ケーブルテレビ等の取材が入る場合があります。